

## Merci et bonne route, Daniel Herzog!

Comme les délégués à la Chambre médicale ont pu l'apprendre le 26 mai dernier, notre Secrétaire général, Daniel Herzog, a décidé de quitter la FMH pour se réorienter professionnellement, et il terminera son activité chez nous le 31 août.

C'est toute une page, importante, qui se tourne pour le corps médical dans son ensemble, et encore bien plus pour tous ceux, toutes celles qui ont travaillé de façon étroite avec Daniel Herzog pendant plusieurs années. C'est en effet le 1<sup>er</sup> juin 2007 que Daniel Herzog a pris possession de son bureau à l'Elfenstrasse, il y a donc plus de 4 ans, et qu'il a commencé à faire connaissance de toute l'équipe du secrétariat général – presque 80 personnes!

Juriste, avocat et titulaire d'un Master of Health Administration, Daniel Herzog est arrivé à la FMH riche d'une importante expérience dans le domaine des assurances, avec également plusieurs années d'activité dans la gestion d'institutions de santé, puisqu'il avait été par exemple directeur du Burgerspital de Bâle.

Ses capacités d'organisateur et son calme imperturbable ont été rapidement mis à l'épreuve de la politique de santé! C'est en effet juste un an après son entrée en fonction qu'a eu lieu la votation sur l'article constitutionnel 117a concernant le libre choix du médecin et le monisme, qui a signifié à la fois un engagement massif du corps médical dans la campagne, et le début d'une nouvelle ère politique pour la FMH.

Les années de collaboration de Daniel Herzog ont également été celles de nombreuses autres évolutions importantes au Secrétariat général, comme l'autonomisation de l'ISFM, notre Institut pour la formation, et l'expansion spectaculaire de plusieurs domaines d'activité comme la com-

munication, la Division données et qualité, les services tarifaires; sa contribution au développement des moyens informatiques à disposition du corps médical, comme la carte de professionnel de santé HPC, a également été essentielle.

C'est le lieu de rappeler aussi que le Secrétaire général de la FMH dirige une équipe considérable et hautement compétente, dont les activités vont du Bureau d'expertises extra-judiciaires à l'instauration des DRG, de la prévention du tabagisme à la prévoyance professionnelle, du lobbying parlementaire à la gestion d'innombrables données... et tout cela avec un budget de plus de 20 000 000 francs.

Daniel Herzog a rempli sa tâche avec un dévouement et une loyauté qui doivent être salués ici, ne se départissant jamais d'un professionnalisme remarquable, trouvant toujours la formule adéquate pour régler un problème, sachant toujours rédiger les textes les plus difficiles de façon juste.

Face au développement à venir du Secrétariat général vers davantage encore d'activités politiques et de communication, Daniel Herzog a décidé de chercher d'autres défis professionnels plus proches de ses goûts, plus proches de ce qu'il considère être ses compétences essentielles.

Le Comité central en a pris acte avec un très grand sentiment de reconnaissance pour le travail accompli par Daniel Herzog depuis 2007 au service du corps médical suisse, et pour son engagement profond envers la FMH; nous lui souhaitons un avenir riche de découvertes, de satisfactions et de bonheurs.

Bonne route, Daniel!

*Dr Jacques de Haller,  
Président de la FMH*